
Herr Köhler erläuterte ausführlich den Antrag seiner Fraktion. 
 
Nach kurzer Aussprache fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


